

Wer hätte das gedacht?

10.000 Euro Gewinn! - DRK-Benefizparty vom Wochenende ist ein Riesenerfolg



Hamel (wbn). Das Rote Kreuz „kann auch Party“. Gut 10.000 Euro Gewinn, 1.400 verkaufte Karten – und jede Menge guter Laune.

Die Bilanz der DRK-Benefiz-Party vom Wochenende in der Hamelner Rattenfängerhalle ist auch für die Organisatoren eine große Überraschung, die alle Erwartungen übertrifft. Der Erlös aus der Benefiz-Party fließt komplett in die Kampagne "... dann geht's uns gut!" - gegen Kinderarmut in der Region. DRK-Sprecherin Inga Symann: „ Ein eigens gegründeter Beirat sorgt dafür, dass die Gelder an die richtigen Stellen gelangen“. Durch viele einzelne Projekte, im ersten Jahr rund um das Thema gesunde Ernährung, sollen – so die Intention des DRK - Kinder und deren Familien für ein Gesundheitsbewusstsein sensibilisiert werden. Hilfe zur Selbsthilfe sei das Stichwort.

Fortsetzung von Seite 1

Denn gesunde Ernährung müsse weder teuer noch kompliziert sein. Das richtige Rezept zur Beköstigung der Besucher kannten auch die Veranstalter dieser Party: Die DRK-Bereitschaften warteten mit leckeren Cocktails, Ge grilltem oder auch Kulinarischem, wie gefüllten Paprika, auf.

19. April 2010 - Partylaune in der Hamelner Rattenfängerhalle

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. April 2010 um 09:01 Uhr

Das schmeckte gut, füllte den Magen und letztlich auch die Kassen. Auch den Künstlern hat ihr Auftritt bei dieser Show viel Spaß gemacht. Von allen kam eine positive Resonanz. Aufgetreten sind Markus und seine Partnerin Romina Langenhan, Peter Hubert/UKW, Planet Emily und viele lokale Größen. Claudia Cyrill, aufstrebender Schlagersternchen, sagte sogar: "Es war mir wirklich eine große Ehre dabei gewesen zu sein." So viel Lob freute natürlich auch die Organisatoren und so soll dieses Event keine Eintagsfliege bleiben.